

La Procesión de Las Palmas sale sin el burro después de 50 años

29/03/2015



El personaje de Jesús salió a pie en la procesión del Domingo de Ramos de Elda y no montado en un burro, como venía realizándose en Elda desde hace cincuenta años para recrear la entrada de Cristo en Jerusalén. Numerosas personas y, sobre todo los niños, se mostraron sorprendidos por la ausencia del animal, ya que es un elemento que forma parte de la tradición.

Esta decisión la ha tomado el párroco de la Inmaculada, Lucas Galvañ, al negarse a costear el alquiler del animal, aunque no ha querido explicar la causa de esta medida.

La procesión de Las Palmas está organizada por la Junta Mayor de Cofradías de la Semana Santa, así como

por las cuatro cofradías que dependen de la parroquia de la Inmaculada. Algunos cofrades lamentaron la medida adoptada por el sacerdote y anunciaron que el próximo año la Junta Mayor correrá con los gastos del burro, cosa que habría sucedido también este Domingo de Ramos de haber tenido noticia antes del recorte.

La parroquia también ha dejado de costear las palmas que portan las personas que salen vestidas de hebreos en la procesión. Sin embargo, las cofradías han asumido este gasto, si bien, debido al escaso tiempo con el que contaban, indicaron que han adquirido las palmas que quedaban y no las de casi tres metros de altura, más vistosas para la procesión, que son las que suelen llevar.

Al parecer, el sacerdote Lucas Galvañ, ya anunció que su parroquia no correría con los gastos del alquiler del burro y de la compra de las palmas al tratarse de un acto que es de toda la ciudad. Sin embargo, algunos cofrades indicaron que el recorte económico, que ronda los 500 euros en total, les ha sorprendido a menos de quince días para las celebraciones de Semana Santa. Y aseguran que el próximo año Jesús irá en burro, como viene ocurriendo en Elda desde hace 50 años, aunque lo tengan que costear ellos.

La procesión se inició con normalidad en torno a las 12:15 horas después que el párroco de Santa Ana, Juan Agost bendijera los 600 ramos de olivo que habían preparado varios cofrades. El itinerario hasta la iglesia de Santa Ana ha cambiado este año debido a las obras que se están realizando en el centro de la ciudad.

La procesión fue presidida por Juan Agost, que estuvo acompañado por el sacerdote Jesús Pastor Gil, de la

parroquia San Francisco de Sales. También estuvieron presentes la alcaldesa, Adela Pedrosa, junto con nueve de los concejales; la presidenta de la Junta Mayor de Cofradías, Pilar Martínez; el pregonero de la Semana Santa 2015, José Santa, y los presidentes de las cofradías eldenses.

